

Fußballer scheitern beim Regionalentscheid

Jungs der WK III ziehen beim gut besetzten Turnier in Neuburg/Donau den Kürzeren

Mit sehr viel Vorfreude traten unsere Kicker der Wettkampfklasse III (Jahrgänge 2008 und 2009) die Reise nach Neuburg/Donau zum Regionalentscheid an. Im Modus Jeder-gegen-Jeden (Spielzeit: 2 x 20 min) kämpften mit der Realschule Neuburg/Donau und dem Apian-Gymnasium aus Ingolstadt zwei weitere Mannschaften ums Weiterkommen.

Gleich in der ersten Begegnung des Vormittags kreuzten unsere Jungs die Klingen mit den Schülern der Neuburger Realschule. In einem ausgeglichenen Match mit Chancen hüben wie drüben gerieten unsere Mannen durch einen Foulelfmeter früh in Rückstand. Gleich drei Großchancen ließ das Team von Trainer Martin Vesenjak in der Folge ungenutzt. Die Neuburger zielten indes zweimal zu genau, sie trafen im ersten Durchgang aus aussichtsreichen Positionen jeweils nur die Latte. So ging es mit einem 0:1 aus Beilngrieser Sicht in die Halbzeit.

Für die zweiten 20 Minuten hatten sich die Gymnasiasten einiges vorgenommen. Sie übernahmen jetzt das Zepter und drückten auf den Ausgleich. Der agile Lysander Tittes netzte zum verdienten 1:1-Ausgleich ein, was gleichzeitig den Endstand bedeutete.

In der zweiten Partie standen sich dann die Fußballer der Realschule Neuburg/Donau und des Apian-Gymnasiums aus Ingolstadt gegenüber. In einem einseitigen Spiel wehrten sich die Neuburger zwar nach Kräften, hatten allerdings beim 0:8 gegen den drückend überlegenen Gast aus Ingolstadt, dessen Kader mit mehreren Spielern aus Nachwuchsleistungszentren bestückt war, keine Chance.

So sollte die dritte Begegnung des Tages die Entscheidung bringen, wer zum Bezirksfinale nach Neufahrn reist. Mit großen Augen verfolgten unsere Jungs zuvor das Match der technisch herausragenden Truppe aus Ingolstadt. Der Respekt vor dem scheinbar übermächtigen Gegner war wohl vor allem in der ersten Halbzeit noch zu groß. Schnell geriet das Team um Kapitän Florian Scharpf nämlich mit 0:4 ins Hintertreffen. Die Apianer wussten dabei durch viel Bewegung und Spielfreude zu überzeugen und kombinierten teils sehenswerte Treffer heraus. Vor der Halbzeit sollte es für die Beilngrieser lediglich noch zum schmeichelhaften Anschlusstreffer durch Lysander Tittes reichen, dem die Ingolstädter prompt das 1:5 folgen ließen.

Nach dem Pausentee dann die stärkste Phase unserer Jungs: Lysander Tittes schloss einen Konter cool zum 2:5 ab. Kurzzeitig drückten die Mannen von Trainer Martin Vesenjak sogar auf das 3:5. Die Apianer jedoch ließen sich davon nicht aus der Ruhe bringen und schraubten das Ergebnis innerhalb weniger Minuten auf 2:8 hoch, was aber nicht hieß, dass sich die Beilngrieser danach hängen ließen. Ihr unbändiger Einsatz und Wille sollte gegen Ende der Begegnung belohnt werden. Lysander Tittes, der ein starkes Turnier spielte, durfte sich noch zweimal in die Torschützenliste eintragen und stellte somit den 4:8-Endstand aus der Sicht unserer Jungs her. Mit hängenden Köpfen verließen Waldmüller, Strobl und Co. anschließend das Spielfeld.

Die Enttäuschung über das Scheitern beim Regionalentscheid war allerdings schnell verfliegen. Vielmehr überwiegte die Freude über einen guten 2. Rang bei diesem stark besetzten Turnier. Alle Beteiligten waren sich am Ende einig, dass im nächsten Jahr ein neuer Anlauf gestartet werden soll. Dann natürlich mit einem (noch) besseren Ausgang für unsere Schule! ☐

Abschließend bedanken wir uns im Namen unseres Gymnasiums ganz herzlich bei den Organisatoren des Wettkampfes, Stefan Lautenschlager und Uli Zech, die gemeinsam mit den umsichtig leitenden Schiedsrichtern für ein perfekt organisiertes Turnier sorgten!

